

SEÑALA QUE VÍA DE CUOTA TIENE CRECIMIENTO ESTABLE

S&P mantiene calificación de autopista Monterrey-Cadereyta

Daniela García/**Monterrey**

La perspectiva de la autopista Monterrey-Cadereyta es estable, calificó Standard & Poor's Global Ratings, al considerar que cuenta con un sólido desempeño operativo y financiero y el tráfico de la autopista de peaje mantiene un ritmo de crecimiento estable.

En un comunicado, la calificadora explicó que la carretera mostró un crecimiento en 2016 de 12.9 por ciento y un aumento de 7 por ciento en el primer trimestre del año, y se espera que esta tendencia creciente en el tráfico se mantenga en los próximos años por el aumento de usuarios hacia el aeropuerto de Monterrey.

Esto le da fuertes índices de

RAÚL PALACIOS/ ARCHIVO



La ruta se verá beneficiada por el paso al aeropuerto, se considera.

cobertura de la deuda (3.4 veces para lo que resta del plazo de las notas de la autopista). Por lo

que confirmó las calificaciones en escala global de BBB+ y en la escala nacional de mxAAA de la deuda senior garantizada.

El escenario base de S&P consideró un crecimiento del tráfico anual de 10 por ciento en 2017, 4.4 por ciento en 2018 y de 4.80 por ciento en 2019 hasta el repago total de la deuda, que prevén suceda en 2022 y no en 2029 como se tenía previsto, por el mecanismo de barrido de caja, incluido en la prelación de pagos de las notas.

El director de la Red Estatal de Autopistas (REA), Mauricio Zavala, dijo que la calificación confirma la viabilidad del proyecto de rehabilitación y ampliación de la caseta Guadalupe, el cual actualmente se está desarrollando. **M**